

Fast ein wenig wie in den USA

Auch dieses Jahr gibt es in Muri ein Autokino

Nicht nur US- und Autofans zieht das Autokino in Muri an. Die spezielle Art des Kinobesuchs ist auch für alle anderen ein lohnenswertes Erlebnis. Dieses Jahr werden am 25. und 26. Juli zwei Filme gezeigt.

Bereits zum zwölften Mal findet in Muri das legendäre Autokino statt. Seine Anfänge nahm das Spektakel 1997, als Pirmin Breu und Beat Baumann auf sehr improvisierte Art und Weise zum ersten Event dieser Art einluden. Rund 40 Besucher zählte die Premiere, an der «Christine» gezeigt wurde, eingeladen waren vor allem Freunde der beiden. Mittlerweile hat sich der Anlass etabliert und zieht jedes Jahr eine grosse Anzahl Film- und Autoliebhaber nach Muri. Organisiert wird er vom Verein Americars.

Rennfilm zum Auftakt, Musik am zweiten Abend

Am Freitag, 25. Juli, zeigen die Macher den Film «Le Mans» aus dem Jahre 1971 mit Steve McQueen in der Hauptrolle. Das Besondere an diesem Film ist sicherlich die Tatsache, dass Jo Siffert für diesen Film mitgewirkt hat und sogar als Vorbild für die Rolle des von Steve McQueen verkörperten Titelhelden Pate stand. Jo Siffert fungierte in diesem Film als Bindeglied zwischen Filmcrew und der Rennsportszene und galt als einer der weltbesten Sportwagenpiloten seiner Zeit und als das Aushängeschild für Porsche. Ein bewegender Film, vor



Wenn Muri zum Autokino lädt, dann freut das besonders die stolzen Besitzer von alten «Ami-Schlitten».

Bild: zg

allem wenn man bedenkt, dass Jo Siffert im selben Jahr am 24. Oktober so tragisch ums Leben kam.

Am Samstag, 26. Juli, wird der Film «Walk the Line» gezeigt. Ein Film über das Leben von Johnny Cash mit Joaquin Phoenix und Reese Witherspoon in den Hauptrollen. Für diesen Film nahm Joaquin Phoenix Gitarrenstunden und legte seine Stimme durch mehrmonatiges Training um einige Lagen tiefer. Reese Witherspoon und er studierten 25 Johnny-Cash-Songs ein, die sie selber sangen, was den Film äusserst authentisch macht. Der Ton zum Film kommt über eine spezielle UKW-Frequenz be-

quem übers Autoradio und für Essen und Getränke ist an beiden Abenden gesorgt.

Natürlich wird an diesem Anlass wieder so mancher in seinem US-Car vorfahren, aber auch mit einem «normalen» Auto ist jedermann willkommen, an diesem speziellen Anlass teilzunehmen. Und dabei nicht nur die spezielle Atmosphäre eines Autokinos, sondern auch die Ruhe an diesem besonderen Ort in der Bergmatt mit wunderschönem Ausblick in das Freiamt zu geniessen.

Der Weg in das Autokino ist ab Kreisel Muri beschildert. Weitere Infos auf www.autokinomuri.ch. --red